
  
ATA Nº 744 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CED 

 
 

Ata da sessão ordinária do Conselho de Unidade 
do CED, realizada no dia vinte e nove de setembro 
de 2022, às nove horas, realizada por 
videoconferência RNP. 
 

Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas, 1 

através de videoconferência RNP, reuniu-se o Conselho de Unidade do CED, convocado 2 

ordinariamente pela Convocação nº 14/CED/2022, com a presença dos(as) conselheiros(as): 3 

Hamilton de Godoy Wielewicki , Diretor do CED; Carla Cristiane Loureiro, Direção do CA; 4 

Juliane Mendes Rosa La Banca, Direção do NDI; Alexandre Toaldo Bello, Chefia MEN; 5 

Alaim Souza Neto, Chefia do EED; Edson Marcos De Anhaia, Chefia EDC; André Taschetto 6 

Gomes, Subchefia do EDC; Patrícia de Moraes Lima, Coordenação Pedagogia e Representante 7 

titular na Câmara de Graduação; Márcia Buss Simão, Subcoordenação de Pedagogia; Adilson 8 

Luiz Pinto, Subcoordenação Biblioteconomia; Beatriz Bittencourt Collere Hanff, Coordenação 9 

Educação do Campo; Marcos Edgar Bassi, Coordenação do PPGE e Representante suplente na 10 

Câmara de Pós-Graduação; Edgar Bisset Alvarez, Coordenação do PGCIN; Sandor Fernando 11 

Bringmann, Coordenação do PROFHistória; Clarissa Laus Pereira Oliveira, Representante 12 

suplente MS no CUn; Giseli Day, Representante titular EBTT no CUn; Regina Célia Grando, 13 

Representante titular na Câmara de Pesquisa; Jéferson Silveira Dantas, Representante suplente 14 

na Câmara de Extensão; Mateus Rebouças Nascimento, Representante Discente titular PGCIN 15 

e Victoria Bosse Brinhosa, Representante Discente suplente Pedagogia. Sob a presidência do 16 

Conselheiro Hamilton de Godoy Wielewicki , Diretor do CED, com o quórum estabelecido, 17 

abriu-se a sessão. O presidente solicitou a inclusão dos processos de progressão n° 18 

23080.049371/2022-66, professora Maria Aparecida Lapa de Aguiar e 23080.050106/2022-21, 19 

professor Mauro Titton, no ponto 2 da pauta. O presidente questionou sobre a discussão sobre 20 

a flexibilização do uso das máscaras entraria como pauta da reunião ou informe. Foi decidido 21 

que o assunto entraria como informe. A pauta foi aprovada com as alterações solicitadas e em 22 

seguida passou-se à apreciação da mesma. 1. Aprovação atas 742 e 743. Ponto retirado de 23 

pauta. 2. Homologações ad referendum: a) Processo nº 23080.048199/2022-23; 24 

Requerente: Juliana Cristina Faggion Bergmanne; Assunto: Progressão funcional 25 

Associado II para Associado III; Relatoria: Comissão Portaria 121/2021/CED. b) 26 

Processo nº 23080.048296/2022-16; Requerente: Marina Bazzo de Espíndola; Assunto: 27 

Progressão funcional Associado II para Associado III; Relatoria: Comissão Portaria 28 

121/2021/CED. c) Processo nº 23080.048214/2022-33; Requerente: Davis Antonio da 29 

Costa; Assunto: Progressão funcional Associado II para Associado III; Relatoria: 30 

Comissão Portaria 121/2021/CED. d) Processo nº 23080.048789/2022-56; Requerente: 31 

Jason de Lima e Silva; Assunto: Progressão funcional Adjunto II para Associado III; 32 

Relatoria: Comissão Portaria 121/2021/CED. e) Processo nº 23080. 049491/2022-63; 33 

Requerente: Elison Antonio Paim; Assunto: Progressão funcional Associado I para 34 
Associado II; Relatoria: Comissão Portaria 121/2021/CED. f) Processo nº 35 

23080.049901/2022-76; Requerente: Adir Valdemar Garcia; Assunto: Progressão 36 

funcional Associado II para Associado III; Relatoria: Comissão Portaria 121/2021/CED. 37 

g) Processo nº 23080.050149/2022-14; Requerente: Luciana Pedrosa Marcassa; Assunto: 38 

Progressão funcional Associado II para Associado III; Relatoria: Comissão Portaria 39 

121/2021/CED. h) Processo nº 23080.012605/2022-10; Requerente: Carla Cristiane 40 

Loureiro; Assunto: Consolidação PAAD 2022 CA. i) Processo nº 23080.043334/2022-44; 41 

Requerente: Alaim de Souza Neto; Assunto: Consolidação PAAD 2022.2 EED. j) 42 

Processo nº 23080.057893/2022-31; Requerente: Edson Marcos de Anhaia; Assunto: 43 

Consolidação PAAD 2022.2 EDC. k) Processo nº 23080.049371/2022-66; Requerente: 44 

Maria Aparecida Lapa de Aguiar; Assunto: Progressão funcional Associado II para 45 

Associado III; Relatoria: Comissão Portaria 121/2021/CED. l) Processo nº 46 



23080.050106/2022-21; Requerente: Mauro Titton; Assunto: Progressão funcional 47 

Associado II para Associado III; Relatoria: Comissão Portaria 121/2021/CED. 48 
Homologação dos pontos “a” ao “l” aprovados por unanimidade. 3. Processo nº 49 

23080.032684/2022-85; Requerente: Juares da Silva Thiesen; Assunto: Adesão ao Serviço 50 
Voluntário; Relatora: Beatriz Bittencourt Collere Hanff. A relatora leu o parecer favorável 51 

que foi aprovado por unanimidade. 4. Processo nº 23080.056256/2022-48; Requerente: 52 

Daniela Karine Ramos; Assunto: Projeto do curso de especialização em Psicopedagogia 53 
Institucional; Relator: Alaim de Souza Neto. O relator leu o voto do parecer o qual foi 54 

aprovado por unanimidade.  5.  Processo nº 23080.057284/2022-82; Requerente: Roberta 55 

Krahe Edelweiss; Assunto: Recurso Administrativo - Solicitação de exclusão de 56 
candidata - NDI; Relator: Carla Cristiane Loureiro. A relatora leu o parecer favorável ao 57 

recurso que foi aprovado pela maioria. Declaração de Beatriz Bittencourt Collere Hanff em 58 

relação ao parecer: “Votação favorável ao parecer da relatora já que é uma forma de ajuste na 59 

tentativa de contemplar todas as famílias e incluir todas as crianças.” Votos contrários: 60 

Alexandre Toaldo Belo, Márcia Buss Simão, Patrícia de Moraes Lima e Regina Célia Grando.  61 

6. Curricularização da extensão: comunicado da PROGRAD / posição NDE do Curso de 62 
Pedagogia. O presidente leu o comunicado da pedagogia com o posicionamento acerca do 63 

assunto. Consultou os Conselheiros se o assunto deveria ser discutido no âmbito da UFSC ou 64 

nos cursos do CED. Foi decido que seria realizado um levantamento no âmbito dos cursos do 65 

CED para compreender como a questão da curricularização está sendo tratada e como impacta 66 

o CED como um todo. Propor que a partir dessa discussão da questão da curricularização da 67 

extensão bem como de outras que impactam a autonomia universitária sejam reposicionadas 68 

pela UFSC. 7.  Informes.  O presidente se apresentou como novo diretor do CED com a 69 

publicação da portaria pelo GR e informou que posteriormente será realizada a cerimônia de 70 

posse. Informou sobre a discussão no CUn sobre a flexibilização do uso de máscaras em base 71 

em evidências e análises técnicas apresentadas em pareceres elaborados por representantes da 72 

instituição. A professora Juliane informou que no NDI estão sendo seguidas as orientações 73 

feitas pela UFSC a respeito do uso de máscaras e não levando a discussão ao respectivo 74 

Colegiado. A estudante Victoria leu uma nota de denúncia, elaborada pelo CALPE, sobre o 75 

evento de racismo ocorrido no CED. O presidente leu a nota informativa, elaborada pelo curso 76 

de Pedagogia, a respeito de crime de racismo ocorrido no banheiro do CED. A discussão do 77 

Conselho foi na direção do acolhimento dos termos da nota do CALPE e da Coordenação do 78 

Curso de Pedagogia. Sugere-se a problematização da questão da reforma do Bloco A diante de 79 

situações como essa. Nada mais havendo a tratar, a ata foi colocada em apreciação e aprovada 80 

por unanimidade. O presidente encerrou a reunião e, para constar, eu, Wagner Sturzeneker de 81 

Faria, Secretário do CED, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelo senhor 82 

presidente, estando a gravação integral da sessão à disposição em meio digital. Florianópolis, 83 

29 de setembro de 2022.84 
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